

# ALT(外国语指導助手)コーナー

皆さん、こんにちは。魚島のALTのアマドです。これは学年末の頃に書いています。学校のことと季節も変わっている間、僕は上島の経験について考えています。

三年前、上島町に来てすぐに、魚島の軽音楽部「ウオシマツクス」に参加しないかと誘つてくれました。上島町役場の黒田栄一さんがリーダーを務め、学校の先生と魚島の若者が多いバンドです。前の二人の外国语指導助手もウォシマツクスで歌つており、伝統になっていたかもしれません。実は、僕は中学校から高校時代を通じて合唱団で歌つていたけれど、大学の頃にあまりできなかつたので、また歌うチャンスがあつてうれしかつたです。喜んでバンドに加入りました。学校の近くの別館で定期的に集まつて、印象的な経験がたくさんあります。だ

から僕は大事な思い出をもつと得られるように、日本の中でも多くのところに住んで、さまざまな経験をしたいです。それは、僕の「人生を大切にする」作戦です。生活が変わらなくとも、そんな楽しみを持ち続けられるかもしれません。たとえ一生同じところに住んでも、その街のいい点が当然と思わないようにしてください。上島町に、桜がさくことを何回も見たことあるかもしれません。今年も積極的に楽しんで。それに上島町のすばらしい景色と優しい周りの人の価値もちゃんと気づいたらいいと思います。

皆さんは、いなくなる人たちの代わりに、この町のよさを楽しんでください。

いい経験を思い浮かべます。バンドのことだけではなく、皆さんのもてなしの心と、子供たちと一緒に遊びも、本当に感謝しています。日本にいる時間は限られていたので、その思い出は特に大事なものになりました。

これは、子供の頃に一日でも長い間のように感じたことのようでしょう。成長するにつれて、時間がそれをもつともつと速めます。大人になると、一日はあつという間に過ぎてしまいます。けれど生活が変われば、子供のように時間がゆっくりしているようになつて、印象的な経験がたくさんあります。だから僕は大事な思い出をもつと得られるように、日本の中でも多くのところに住んで、さまざまな経験をしたいです。それは、僕の「人生を大切にする」作戦です。生活が変わらなくとも、そんな楽しみを持ち続けられるかもしれません。たとえ一生同じところに住んでも、その街のいい点が当然と思わないようにしてください。上島町に、桜がさくことを何回も見たことあるかもしれません。今年も積極的に楽しんで。それに上島町のすばらしい景色と優しい周りの人の価値もちゃんと気づいたらいいと思います。

皆さんは、いなくなる人たちの代わりに、この町のよさを楽しんでください。

各地区の英会話教室

弓削	毎週水曜日 19:30~	弓削中央公民館
生名	毎週月曜日 9:00~	生名公民館
岩城	毎週木曜日 20:00~	生活文化センター
島	毎週水曜日 19:30~	魚島開発センター



先日、佐藤正久参議院議員のお話を聞く機会がありました。

「ヒゲの隊長」で

有名になった自衛隊出身の方で、以前にも陸上自衛隊松山駐屯地での、自衛隊海外派遣を交えた挨拶に感動を受けた覚えがあり、今回は東北大震災での自衛隊の活動について、現場の状況を伝えて下さいました。



こんにちは 町長です

被災直後の視察で、現場の医師に「なぜ、そこまで一生懸命に頑張るのですか」と聞くと、被災した病院の患者さん全員を助けようと、被災した病院の患者さん全員と聞くと、被災した病院の患者さん全員を助けようとしたが叶わず、大半の方は屋上に避難させたが、お婆さんがベッドを何回も見えたことあるかもしれません。たとえ一生同じところに住んでも、その街のいい点が当然と思わないようにしてください。上島町に、桜がさくことを何回も見たことあるかもしれません。今年も積極的に楽しんで。それに上島町のすばらしい景色と優しい周りの人の価値もちゃんと気づいたらいいと思います。

皆さんは、いなくなる人たちの代わりに、この町のよさを楽しんでください。

方不明となり、自衛隊員は必死の捜索をしましたが約三ヶ月後に御遺体で発見されました。若いお母さんは現場で膝をつきお子様を抱きしめ、「自衛隊の皆さんがあなたを助けてくれたんだよ、今度生まれ変わったらあなたも自衛隊員になって、他人を助けてね」との言葉に、現場の自衛隊員は号泣されたそうです。東北の復興はこれからです。上島町民の皆様の、更なるご支援をよろしくお願いします。

上島町長  
上村俊之